

actuelles et de matières explosives à des fins pacifiques, constitueraient les premiers pas importants susceptibles d'être suivis par d'autres pour nous amener au désarmement général que nous avons tous proclamé comme objectif. Ces idées sont importantes mais elles sont loin d'être les seules mesures qu'il faudrait sérieusement étudier ici et ailleurs pour que l'élan des accords prometteurs de 1963 se retrouve de façon à nous permettre d'avancer vers un stade plus élevé du désarmement général et complet.

Ceci termine la déclaration de la délégation du Canada à la discussion générale du désarmement. Nous avons à peine effleuré quelques points de notre ordre du jour. Nous nous réservons le droit de parler de nouveau quand nous serons au stade de l'étude de résolutions précises.